

Guantánamo con tendencia al incremento de casos de Covid

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 01 Junio 2021 15:04

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 903



Guantánamo

cierra mayo con 27 nuevos casos positivos a la Covid 19, la cifra más alta de los últimos 15 días, y que muestra la tendencia al crecimiento de los contagiados con el virus Sars Cov 2 y el incremento de la transmisión en las sucesivas jornadas, por violaciones de los protocolos médicos establecidos como la falta de profundidad en las encuestas epidemiológicas a nivel comunitario y morosidad en la detección e ingreso de sospechosos y contactos de portar la enfermedad.

El incremento de los casos trae consecutivamente el aumento de los focos activos en la provincia a 45, de ellos 22 en el municipio de Guantánamo y crece también la tasa de incidencia, ahora de 37, 8 por cada cien mil habitantes.

La valoración de estos desfavorables indicadores que marcan un retroceso en el control a la Covid 19, devino fuertes análisis en la reunión del grupo temporal provincial para el enfrentamiento a la pandemia, presidido por las máximas autoridades políticas y gubernamentales de Guantánamo.

“Trabajar por frenar la transmisión con la detección y el aislamiento de todos los sospechosos de los casos confirmados, sus contactos y contactos de contactos” fue el llamado realizado por Emilio matos Mosqueda Gobernador de Guantánamo, quien insistió en “no permitir fallas en las pesquisas y encuestas a nivel de área de salud,

Guantánamo con tendencia al incremento de casos de Covid

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 01 Junio 2021 15:04

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 903

desterrando los excesos de confianza y el mal trabajo”.

Matos Mosqueda indicó reforzar las medidas de control y de enfrentamiento a las indisciplinas sociales y reiteró en la necesidad de que la población conozca que ni en las ciudades de Guantánamo ni Baracoa se ha autorizado abrir ningún servicio de transportación, ni en centros comerciales.

Datos expuestos en la reunión del grupo temporal muestran la continua llegada de viajeros internacionales, así como de nacionales procedentes de varias provincias en una cifra sigue superior a las 643 personas, por lo que la vigilancia epidemiológica en los puntos de acceso a la provincia y la comunitaria es también fundamental para contener la dispersión.

Con los 27 casos de este lunes la provincia, desde el inicio de este brote pandémico, acumula 4 mil 743 casos positivos al coronavirus, de ellos 4 mil 501 autóctonos y 242 importados.